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Einwohnerrat Binningen, Legislatur 2020-2024 [ #tea m F D p l 
Postulat «Sportplätze in Binningen heute und in Zukunft» 

Vereine sind,essentiell für ein lebendiges und attraktives Dorf wie Binningen. Sport und Bewegung sind 
wichtig für die Gesundheit der Bevölkerung über alle Generationen hinweg. Sportvereine leisten einen 
wertvollen Beitrag im Bereich Jugendarbeit sowie bei der Integration von Auswärtigen. 

Wie bereits im Zusammenhang mit der Interpellation 0174 ausgeführt, besteht in Binningen eine angespannte 
Situation bezüglich Trainingsinfrastruktur für die Sportvereine, insbesondere im Junioren-Bereich. Der Mangel 
an Trainingsplätzen ist bereits jetzt akut, aber wird sich in den nächsten Jahren noch weiter akzentuieren. Im 
Rahmen seines Leitbilds 2030 und des aktuellen Legislaturprogramms bekennt sich der Gemeinderat zur 
Aufgabe, der Bevölkerung ein angemessenes Angebot an Sportplätzen zur Verfügung zu stellen. · 

In den Binninger Sportvereinen trainieren nicht nur Einwohner Binningens. Als Beispiel hierzu einige Zahlen zu 
den Mitgliedern des Fussballclubs SC Binningens. Per 1. Dezember 2023 trainierten 720 Juniorinnen und 
Junioren beim SC Binningen. Davon stammte rund ein Viertel aus Basel (202; 28%} sowie rund ein Sechstel aus 
Bottmingen (112; 16%}. Die Mitgliederzahlen und -Wohngemeinden der anderen Binninger Sportvereine sind 
dem Unterzeichnenden nicht zugänglich, aber dürften wohl einem ähnlichen Trend folgen. Eine verstärkte 
Zusammenarbeit mit den umliegenden Gemeinden, insbesondere Basel und Bottmingen, scheint daher 
angezeigt, um den aktuellen und zukünftigen Bedarf an Sportinfrastruktur zu koordinieren und zu optimieren. 

Der Gemeinderat wird beauftragt, die folgenden Punkte zu prüfen und an den Einwohnerrat zu berichten: 

1. Unter Einbezug der Binninger Sportvereine, eine Analyse zur aktuellen Nutzung und Auslastung von 
Binningens Sportanlagen, zum zukünftigen Bedarf an Sportinfrastruktur, sowie (falls möglich) 
Vorschläge zu einer Optimierung der Nutzung und Auslastung; 

2. Geplante Investitionen in Unterhalt und Ausbau der Sportinfrastruktur; 

3. Die Möglichkeit der Errichtung einer neuen Sportanlage im Gebiet «Untere Zwanzig Jucharten», inkl. 
Machbarkeitsstudie, Grobkostenschätzung, Zeitplan, etc.; · 

4. Evaluation weiterer Areale in Binningen geeignet für die Errichtung von neuen Sportanlagen (unter 
Einbezug der Option von allfälligen Zonenplanänderungen}; 

5. Gernelnsam mit der Stadt Basel, inwiefern Sportanlagen in Basel von Binninger Sportvereinen mit 
vielen Mitgliedern aus Basel genutzt werden können; 

6. Gemeinsam mit dem Kanton Basel-Stadt als Eigentümer sowie mit der Gemeinde Allschwil, die 
Schaffung einer neuen überkommunale Sportanlage auf dem Gebiet des Schiessplatzes 
Allschwilerweiher. Der Gemeinderat wird aufgefordert, die Gespräche hierzu, welche bereits 1999 im 
Rahmen der Sportplatzinitiative von 1987 initiiert wurden, wieder aufzunehmen; 

7. Mit der Gemeinde Bottmingen, inwiefern Sportanlagen in Bottmingen durch Binninger Sportvereinen 
mit vielen Mitgliedern aus ßottmingen genutzt werden können; sowie 

8. Mit der Bank für Internationalen Zahlungsausgleich (BIZ) und der Gemeinde Bottmingen, inwieweit 
Sportanlagen des BIZ Sportclubs durch Binninger Sportvereine genutzt werden können . 
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Binningen, 15. Januar 2024 
Thomas Haefele, Einwohnerrat FDP 


